



22 de agosto de 2007

El autobús del MMA recorre la Región para concienciar sobre el ahorro de agua

Hoy se encuentra en Portmán, el ecuador de su periplo que le llevará a un total de 10 playas dibujando de norte a sur la costa murciana

Ahorrar agua mediante la concienciación de la importancia de este bien escaso. Ese es el objetivo de la campaña informativa que desarrolla *El Autobús del Agua*, una iniciativa que ha puesto en marcha el Ministerio de Medio Ambiente (MMA) y que ya ha recorrido en la Región murciana 6 de las 10 playas que tiene previsto visitar para involucrar a los turistas y vecinos en el uso racional de este recurso.

Para ello, un autobús decorado con los motivos de la campaña recorrerá los municipios de la costa murciana, donde se expondrán audiovisuales y se desarrollarán actividades teatrales, en las que jóvenes actores enseñarán, mediante un cuento didáctico, que es necesario no derrochar agua, al tiempo que los niños y mayores puedan concienciarse de la importancia de ahorrar agua sin dejar de pasárselo bien con la interpretación del grupo de actores.

La campaña ha llegado a la Región tras su paso por las playas de la Comunidad Valenciana –la última en visitar fue La Torre de la Horadada--, y se encuentra hoy en Portmán tras haber comenzado en San Pedro del Pinatar (día 16), seguido de Lo Pagán, Santiago de la Ribera, Los Nietos y Cabo de Palos.

El *Autobús del Agua* forma parte de la Campaña de Sensibilización sobre el Buen Uso del Agua que está llevando a cabo este verano el Ministerio de Medio Ambiente. Con esta iniciativa, se da la importancia merecida a los pequeños de la casa en el buen uso del agua, quienes pueden transmitir a sus mayores los consejos y continuar haciendo un uso responsable de esta durante toda su vida.

En las actividades que desarrolla el autobús participa el grupo de teatro ELISA, que esta formado por jóvenes actores de las provincias de Alicante y Murcia. Estos interpretan una obra de su creación, que tiene una duración aproximada de 35 minutos, en la que hacen participar tanto al público infantil como a los adultos que les acompañan, que interactúan los con los intérpretes y que consiguen obsequios de regalo por su implicación en la obra. El personal y todo el material necesario para realizar las actuaciones se desplazan en el autobús que se ha decorado en su exterior con la imagen de la campaña.

El recorrido del autobús a lo largo de la costa murciana continuará mañana en La Azohía (día 23), Puerto de Mazarrón (día 24), Puntas de Calnegre, en Lorca (día 25), Águilas (día 26) y San Juan de los Terreros (día 27) y Pozo del Esparto (día 28) en la provincia de Almería.

Hay que recordar que ésta no es la única iniciativa que el MMA desarrolla para concienciar sobre el uso racional del agua, puesto que la Mancomunidad de Canales del Taibilla (MCT) ya ha realizado durante el mes de julio ocho rutas por los 79 municipios que abastece en las provincias de Murcia, Alicante y Albacete.

Nota Aclaratoria: Los medios interesados en asistir a las actividades del Autobús del Agua y hablar con sus integrantes pueden ponerse en contacto con el Departamento de Prensa de la CHS para concertar una visita en cualquiera de las localidades.

Las fotografías que se adjuntan corresponden a imágenes de archivo de las representaciones teatrales, donde se observa a los integrantes del grupo teatral y a los niños que no sólo están viéndolos, sino que interactúan con ellos.